
La lumière est venue à moi, le jour de ma naissance et le baptême m'a
été imposé. Dans mon enfance, j'ai suivi mon parcours chrétien avec le
cathéchisme jusqu'à l'âge de 16 ans. Je participais activement aux
messes, enterrements et mariages avec le curé du village Maurice
Roset, une personne inoubliable, un phénomène au grand cœur. Les
valeurs chrétiennes sont restées bien présentes. Puis, il y a plus de 2
ans, ma petite fille a fait sa première communion. Elle avait beaucoup
de questions. 

Alors ma fille, qui n'a pas pu suivre correctement son parcours
chrétien durant son enfance, a décidé d'ouvrir la porte de
Notre Dame de la Salette, de se confier et trouver les
réponses. Je l'ai accompagnée et elle a fait sa 1ère
communion en cette veillée Pascale 2023. Elle a rencontré de
très belles personnes, (moi aussi).  Elle est allée à Lourdes en
2022, en tant qu'accompagnante et elle est revenue
enchantée, pleine d'amour pour les gens qui l'entourent.
Cette année, elle m'a décidé… nous irons ensemble, comme
hospitaliers. La foi donne des ailes et il est important de faire
le bien autour de soi.                 
Jacques G.

 

Chemins de foi

Faisons croître en nous les fruits  de l’Esprit Saint.

 



Témoignage de Philippe : 
En quelques mots, voilà pourquoi j’ai demandé à recevoir le sacrement des malades…

– Savoir me reconnaître malade et remercier le Christ de m'avoir accompagné lors de mon opération.
– Demander à l'Esprit de m'assister pour les suites de l'opération et les risques éventuels.

Philippe D.
 

Sacrement des malades du dimanche 23 avril à Notre-Dame de la Salette.

Vie de l'Eglise



13 mai - Fête de Notre-Dame-de-Fatima - La
communauté portugaise était heureuse de célébrer

cette fête en l'église Saint-Martin !



Père Jean Stern est né le 12 mars 1927 à Vienne en Autriche,
juif, converti au christianisme. Baptisé à 14 ans, il a choisi d'offrir
sa vie comme Missionnaire de la Salette et a prononcé ses
premiers vœux le 1er novembre 1949. 

Il a été ordonné prêtre le 5 juillet 1953. Aumônier de notre
communauté depuis 19 ans, ses traits de caractère étaient
la simplicité, l'humilité, la discrétion et le sens du devoir.
Habité par l'attachement indéfectible à Dieu et à la Vierge de
la Salette, historien, intellectuel et écrivain, il a touché
beaucoup de personnes à travers ce qu'il était.
Lors de ses derniers temps à l'hôpital, il fut entouré de la
prière de beaucoup de paroissiens et le Père Benoît l’a
accompagné spirituellement. Nous vous en remercions. Il
est parti en paix le 1er mai au soir. Son corps repose au
Sanctuaire de Notre Dame de la Salette. Nous sommes en
action de grâce pour tout ce qu'il était pour nous.
Continuons à faire fructifier ce qu'il nous a transmis comme
ami du Seigneur.

Sœur Estelle et toute la communauté des Sœurs de
Notre Dame de la Salette à Gières. 

Père Jean STERN, Missionnaire de Notre Dame de la Salette 



Alors venez danser, jeunes et vieux,
 tous ensemble avec Dieu le 2 juillet !  

Dansons avec Dieu ! Invitation 2 juillet




